## Acentúan Bolsas del mundo descenso (El Reforma 15/10/08)

Acentúan Bolsas del mundo descenso (El Reforma 15/10/08) En los mercados hay incertidumbre sobre si los rescates ayudarán a toda la economía o sólo a las entidades financieras. Foto: AP Las bolsas europeas acentuaron su descenso antes del cierre; París cayó 6.94 por ciento, mientras que Londres presenta un descenso de 7.21 Sandra Reyes Ciudad de México (15 octubre 2008).- La Bolsa Mexicana de Valores (BMV) y la mayoría de las plazas financieras acentúan las pérdidas matutinas que se incrementaron por la publicación de indicadores económicos más negativos que lo previsto, que parecen confirmar la idea de una recesión en Estados Unidos. La BMV se ubica en 21 mil 248 unidades, muestra un descenso de 4.47 por ciento, es decir, de 993.81 puntos. En el mercado se negocian 53.2 millones de acciones por un importe de 923 millones de pesos. Entre las acciones con mayores pérdidas resaltan CEMEM, con 11.21 por ciento, SORIANA B. con 10.97 por ciento y GMEXICO B. con 8.84 por ciento. Las bolsas estadounidenses aumentaban sus pérdidas: índice Dow Jones bajó de la barrera de los 9 mil puntos al retroceder 3.74 por ciento, mientras el indicador Nasdag cayó 3.15 por ciento. Las bolsas del viejo continente ampliaron las caídas antes del cierre: algunas plazas presentan bajas de hasta un 7 por ciento. La bolsa de París cae 6.94 por ciento, mientras que la de Londres 7.21 por ciento. Aunque las medidas contra la crisis financiera que habían tomado distintos gobiernos del mundo habían tenido efectos positivos en los mercados financieros en sus ultimas dos jornadas, hoy han retornado los temores en los inversionistas a una recesión económica a nivel mundial. Esta incertidumbre se da particularmente debido a que aun no esta claro el rumbo que tomará la economía global, y si los planes de rescate consideran mejorar y de que forma a la economía real y no sólo al sector financiero.